

**ANFRAGE**

von Dr. Thomas Huonker (SP, Zürich)

betreffend

Wegweisung der Familie Meinhart-Waser von einem Gelände des Kantons Zürich auf Bassersdorfer Gemeindegebiet

---

Im Zusammenhang mit der Wegweisung der Familie Meinhart-Waser von einem Gelände des Kantons Zürich auf Bassersdorfer Gemeindegebiet und dem polizeilichen Wegtransport des Mobilhomes der Familie bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Trifft es zu, dass die wenigen Standplätze für Fahrende im Kanton Zürich überbelegt sind?
- Gibt es kantonale Bestrebungen zur Behebung dieses Mangels?

Ferner drängen sich im konkreten Fall folgende Fragen auf:

- Trifft es zu, dass bewaffnete Polizisten die Familie zu nachtschlafender Zeit aus ihrer Behausung trieben, welche anschliessend per Schwertransport im Polizei-Werkhof Hinwil zwischengelagert wurde?
- Auf wieviele Franken belaufen sich die Kosten dieser rabiaten Räumungsaktion für den Kanton?
- Unterdessen haben Private, alarmiert durch Presseberichte, einen Standplatz für das Mobilhome der betroffenen Familie gesucht, gefunden und zur Verfügung gestellt. Wäre es nicht auch seitens des Kantons angemessen, in solchen Fällen pragmatische Lösungen anzubieten, statt teure und brutale polizeiliche Machtdemonstrationen durchzuführen?

Dr. Thomas Huonker